
Beschluss: 
 
Ratsherr Kluckhuhn kritisiert, dass der Frauenförderplan nicht erkennen lasse, wer für das 
Dokument verantwortlich zeichne. Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras habe lediglich das 
Vorwort unterzeichnet. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras teilt mit, dass der Frauenförderplan im Fachdienst Zent-
rale Verwaltung und Personal erstellt worden sei – unter Beteiligung der Gleichstellungsstelle 
und des Personalrats. 
 
Auf Nachfrage von Ratsfrau Hartmann wird bestätigt, dass Parität auch im Bereich der Kita-
Leitungen gewünscht sei. Allerdings sei die Zahl männlicher Bewerber eher gering. 
 
Ratsherr Andresen mahnt an, dass der Anteil von Frauen in Führungspositionen oder auch in 
den Aufsichtsräten nach wie vor zu gering sei. Selbstkritisch wird angemerkt, dass dies auch 
für die Frauenquote in der Selbstverwaltung gelte. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
 
Ratsherr Kühl kritisiert bei dieser Gelegenheit, dass zu dieser Sitzung sehr umfangreiche 
Unterlagen vorgelegt worden sind. Die Ratsmitglieder hätten kaum die Möglichkeit, diese 
Unterlagen zu lesen. Die Verwaltung wird gebeten darauf zu achten, dass umfangreiche Un-
terlagen nicht geballt zu einzelnen Sitzungen vorgelegt werden. 
 


